

¿Son nuestros hogares eficientes? ¿Pensamos en cómo usamos los recursos a nuestro alcance? Desde la Unión de Consumidores de Málaga queríamos conocer cómo los hogares de Málaga utilizan sus suministros y, por ello, dentro del proyecto Que no te consuman (subvencionado por el Área de Comercio del Ayuntamiento de Málaga) durante las últimas semanas se dispuso una encuesta, cuyos principales resultados son los siguientes:

**El 86,9% de las personas encuestadas asegura que ha pasado más tiempo en casa desde el inicio de la pandemia.** Por otro lado, un gran porcentaje de la muestra (43,6%) indica haber teletrabajado desde casa estos meses.

De esta forma, **un 84,3% de las personas encuestadas asegura haber notado un aumento del consumo de sus suministros** desde el inicio de la crisis sanitaria. Entre ellos, destaca sobremanera el suministro eléctrico, ya que **más del 90% asegura haber consumido más luz**. Le sigue a mucha distancia el agua (37,6%), el gas (16,5%) y, por último, el teléfono (12,9%).

Sobre **medidas de ahorro energético en las viviendas, un 77,5% indica que cuenta con alguna de ellas** en su domicilio. Las más usadas son:

Iluminación led (80%)

Electrodomésticos eficientes (72%)

Ajuste temperatura aire acondicionado y calefacción (45,9%)

Aislamiento del hogar (41,2%)

Dispositivos de ahorro de agua (31,8%)

Sistemas de energía renovable (15,3%)

Sobre la instalación de sistemas de ahorro energético, tan solo el 31,4% indica tenerlo en su vivienda. Llama también la atención que **el 64,4% de la muestra afirma haber adoptado recientemente alguna conducta de ahorro**

## **Nuestra huella**

Desde la Unión de Consumidores de Málaga siempre hemos apostado por la realización de un consumo sostenible y responsable que reduzca la huella que, a través de nuestros suministros, dejamos a nuestro paso, máxime en estos tiempos donde energías como la eléctrica mantienen sus precios desorbitados. Además, nuestra Asociación se encuentra a disposición

de todas las personas consumidoras para resolver aquellas dudas y/o consultas que puedan tener en relación a cualquier materia de Consumo.

Nuestras vías de contacto son:

**Alameda de Colón, 9, Ático 2, 29001, Málaga**

**952217858 – 685498650 (WhatsApp)**

**[malaga@unionconsumidores.com](mailto:malaga@unionconsumidores.com)**